

日本共産党控室  
市川市八幡1-1-1  
334-1111 (4592)  
塩焼2-2-1-311  
397-7836 (夜間)

2017.4.2

NO.31



# ひまわり通信

日本共産党  
市川市会議員  
ひろたのりこ  
廣田徳子



○認知症の人が精神障害者保健福祉手帳を取得でき、医療費などが軽減されるなどを周知しているか、との質問に対し、市は介護保険の申請時に窓口で手帳を取得できることを案内すると答弁。まだまだ知らない人が多く本人とその家族の負担を少しでも軽減するよう求めました。

## 私の一般質問では

○「保育職場において任期付短時間勤務職員（注）の採用が多いが子どもを育

か」との質問には、「長期的に見れば将来の人口減少が見込まれていて」と



市は「耐震を理由に一昨年の暮れから解体予定。しかしその後の施設について千葉県と市川市は協議中です。そこで県がこれまでのような野鳥を観察出来る施設をつくるないとした場合でも市は独自で建てる意向はあるのかとの私の質問に終了することが見込まれる業務②一定の期間内に終了することが見込まれる業務にあたる職員とは①一定の期間内に終了することが見込まれる業務にあたる職員を採用する時は任期付でもよいとされている。

○「行徳野鳥観察舎」は、耐震を理由に一昨年の暮れから解体予定。しかしその後の施設について千葉県と市川市は協議中です。そこで県がこれまでのような野鳥を観察出来る施設をつくるないとした場合でも市は独自で建てる意向はあるのかとの私の質問に終了することが見込まれる業務にあたる職員を採用する時は任期付でもよいとされている。

一般会計は過去最高の1,448億円。3年連続で過去最高を更新する予算規模です。しかし中身は大型事業の推進で、市民は公共施設の使用料や駐輪場の有料化などで負担が増えています。市長は「財政にゆとりが出ている」と言います。共産党はくらし・福祉にもっと予算をまわすよう求めました。

## 共産党は「もつと暮らし福祉へ」と反対

# 2017年度予算案 可決



## 施設使用料の値上げ後の声

近くて便利だった市川のスポーツ施設使用料が値上げされてから、浦安まで行っています。安くならないのかな？



一番安い部屋にしたり、少しでも安い所に変えて時間もギリギリに短縮しています。



用負担も考えているとの答弁でした。市民の要望もある観察舎を再開するよう求めました。  
○新年度に「市川市ふれあいグルメ券」を発行することとし、予算が2390万円計上されています。私は継続的な経済効果につながるよう他の考え方にはなかつた質問し、さらに

## 無料法律相談

次回予定

4月11日(火)  
午後2時～

市役所4F共産党控室  
事前予約制です、お電話ください

有効な活用を求める  
しました。

# お花見

ご一緒に春を感じてみませんか

日時・4月2日(日曜日) 午前10時半~

場所・行徳駅前公園・ひろた徳子の旗が目印

参加費・ひとり500円

日本共産党行徳後援会主催

ひとりごと：一雨ごとに春の風に変わります。姫路市の「認定ども園」では、定員1.5倍の園児を受け入れ、いるはずのない職員を水増ししてしまった。給食の写真には2種類のおかずが一口ずつ、ご飯が少し配膳されてしましました。育ちざかりの子どもたちの命さえ脅かすものであります。許せません。保育園で働いていた頃、おなかがはちきれそうでもお代わりを要する1歳児の様子。おなかがはちきれそうを思いました。でも、お代わりを認め出した行政の責任も大です。市川市で増えており、保育園も待機児童はさらに増えていますが、子どもが大切にされ、儲けより命を大切にする保育園確保のためには市の役割は決定的です。